

BAB V

KESIMPULAN

A. Kesimpulan

Dengan judul skripsi “Metode Menghafal Al-Qur’an Pada Santri Putri di Pondok Pesantren Al-Ihya ‘Ulumaddin Kesugihan Cilacap yang telah diteliti peneliti dan mempunyai kesimpulan yang bertujuan untuk mengetahui bagaimana metode menghafal Al-Qur’an yang digunakan para santri putri dipondok pesantren Al-Ihya ‘Ulumaddin. Dalam menghafal Al-Qur’an, setiap santri memiliki kemampuan yang berbeda-beda, sehingga menghasilkan jangka waktu dalam penyelesaian menghafal Al-Qur’an pun berbeda pula, dikarenakan setiap santri memiliki daya ingat atau kemampuan yang berbeda. Dalam pemilihan metode yang digunakan dalam menghafal Al-Qur’an dipondok pesantren Al-Ihya ‘Ulumaddin kesugihan cilacap adalah metode talaqqi atau musafahah, dalam penggunaan menghafal dengan metode ini tidak ada modifikasi lagi, hanya tetap konsisten menggunakan metode dari guru pengampu itu sendiri waktu saat beliau mengaji tahfidz dulu. Dilihat dari data wawancara menunjukkan bahwa metode tersebut yakni metode talaqqi atau musafahah, bisa dikatakan menghasilkan kualitas yang baik dan sempurna walaupun tidak sangat sempurna. Hal ini ternyata memudahkan santri dalam menghafal Al-Qur’an. Disamping itu penggunaan metode yang sesuai, dalam diri santri harus adanya kesungguhan dan niat yang tulus, ikhlas, tekad yang kuat dan besar, pantang menyerah, istiqomah, serta mempunyai mimpi memberikan mahkota kebesaran untuk kedua orang tuanya kelak di akhirat nanti.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah peneliti lakukan dipondok pesantren Al-Ihya 'Ulumaddin, terdapat beberapa saran untuk membantu jalannya proses pembelajaran Al-Qur'an menjadi lebih baik, yaitu sebagai berikut:

1. Pengasuh Pondok Pesantren

Diharapkan bagi pengasuh lebih meningkatkan program tahfidz yang sebelumnya hanya fokus pada pembelajaran kitab, agar bisa menyeimbangkan antara keduanya dan dapat membentuk santri ahlul Qur'an dan ahlus kitab yang dapat mengamalkannya dengan baik dan benar

2. Bu Nyai/Guru Tahfidz Al-Qur'an

Diharapkan dapat membangun kualitas pengajaran untuk para santri penghafal Al-Qur'an dan selalu memberikan motivasi kepada santri agar tergugah semangatnya untuk senantiasa menjaga dan memuliakan Al-Qur'an supaya kelak dapat menjadi santri putri (Hafidzhoh) yang nantinya mampu mengamalkan ilmu yang telah diperoleh selama menimba ilmu dipondok pesantren

3. Santri Putri Yang Menghafal Al-Qur'an

Para santri haruslah lebih bersemangat dalam menghafal Al-Qur'an, teruskan mengusahakan yang terbaik walaupun ujian mungkin karena waktu tak akan pernah terulang kembali, agar kelak terciptanya hafidzah yang dapat membanggakan seluruh pihak supaya bisa meneruskan perjuangan Islam dan mampu mengamalkan ilmu yang diperoleh dari menghafal, menjaga, memelihara, memuliakan Al-Qur'an.

4. Penelitian dan Masyarakat

Hasil dari penelitian yang telah peneliti lakukan ini dapat dijadikan sebagai referensi untuk penelitian selanjutnya yang ada kaitannya dengan metode menghafal Al-Qur'an, yang diharapkan bisa memotivasi pembaca untuk ikut memuliakan Al-Qur'an baik dengan cara menjaga hafalan maupun istiqomah dalam nderes Al-Qur'an.

C. Keterbatasan Penelitian

Peneliti telah menyelesaikan penelitian dengan usaha semaksimal mungkin sesuai dengan prosedur yang ada didalam penelitian, dalam hal ini penulis tentunya memiliki keterbatasan dan kekurangan dalam melakukan penelitian antara lain:

1. Keterbatasan waktu penelitian

Peneliti telah melakukan penelitian dengan usaha semaksimal mungkin dengan waktu yang sangatlah terbatas.

Dikarenakan waktu dalam penelitian yang peneliti miliki itu terbatas maka dari itu peneliti memanfaatkan waktu dengan sangat baik agar selesai sesuai dengan target yang sudah direncanakan.

2. Keterbatasan kemampuan

Kemampuan yang peneliti miliki dan pahami masih sangatlah terbatas dan masih jauh dari kata sempurna, mengenai teori dan pengetahuan praktek juga masih terus diperdalam dan diasah, akan tetapi penulis terus berusaha sekuat tenaga tanpa rasa menyerah untuk mencurahkan segala kemampuan yang dimiliki agar tugas akhir ini dapat terselesaikan dengan baik.